

Qui suis-je ?

Apiculteur dans le Sussex, je me suis retiré loin de l'agitation londonienne. J'ai compté plus de mille enquêtes dans mes archives depuis 1881, date de ma rencontre avec mon compagnon et associé John. Ensemble nous vivions à Londres au 221B Baker Street.



Réponse :

Apiculteur, apiculteur... ce n'est pas une des caractéristiques les plus connues de notre personnage, mais les autres indices sont sans équivoque ! Il s'agit de Sherlock Holmes bien sûr !

Et l'apiculture alors ? Eh oui, en 1907, Sherlock Holmes prend sa retraite à la campagne, où il passe ses dernières années à étudier les abeilles et à écrire un traité d'apiculture.

Ces dernières années loin du monde (ou presque) vous intéressent ? Plongez vous dans le roman de Mitch Cullin, *Les abeilles de Monsieur Holmes*.

Sussex, 1947. À 93 ans, Sherlock Holmes vit retiré, loin d'un monde dont les mutations et le tapage absurde lui échappent de plus en plus. Seuls le préoccupent à présent ses abeilles, l'écriture, et le déclin de sa mémoire. Mais certains êtres cherchent encore auprès de lui des réponses essentielles sur la vie, l'amour ou les limites terriblement humaines de la raison, provoquant la résurgence d'émotions que Holmes avaient si longtemps enfouies, fissurant sa maîtrise légendaire...

Dans ce portrait subtil et doux-amer d'une figure mythique, réflexion sur l'absence du père, le temps qui passe et les barrières intérieures que l'on s'impose, Mitch Cullin mène l'enquête, entrelaçant trois histoires, trois temps de la vie de Holmes, et porte sur le personnage un éclairage inédit et émouvant.

